

市制施行 10周年記念事業の紹介

事業補助金を活用した事業

※市制施行10周年を祝い盛り上げ、本市を市内外にアピールするために、市民で構成される団体などが地域活性化を目指し、自ら企画し実施する事業にかかる経費の一部に対して、市が補助金を交付しました。この制度を利用した事業の中から、イベントを紹介します。

侍ジャパン代表監督 小久保裕紀氏を招き記念講演会



市制施行10周年と川内センタークラブ創立60周年を記念し、同クラブ主催により記念講演会が開催されました。同講演会は、青少年の野球技術向上と、プロ野球界で大活躍された小久保裕紀氏の貴重な経験談などを聞くことを目的に企画されました。会場となった川内文化ホールには、約700人が詰め掛け、「一瞬に生きる」と題した小久保氏の話真剣に聞き入っていました。



スマイルミュージックプロジェクトがごしま薩摩川内公演 中西圭三 meet 森田良平 スtringス



子どもたちに本物の音楽を届けることを通して、青少年の健全な育成を図ることを目的に活動する団体(スマイルミュージックプロジェクト)が県内にあります。コンサートを本市でも開催したいということで、同プロジェクト実行委員会が立ち上がり、薩摩川内ツアーとして、長浜コミュニティセンター、国際交流センター、里公民館の3会場で開催されました。全ての会場で、子どもから大人まで多くの来場者が、クラシックとポップスの融合で広がる本物の音楽の世界に酔いしれました。



甌海峡横断レース'14



地元里地区の実行委員会が主催した「甌海峡横断レース」が、9月14日(日)に、京都・福岡からのチームや地元の里のチームを含む17チーム86人が参加し開催されました。10時に唐浜海水浴場をスタートし、ゴールの里港までの海路約27kmを、風を味方に競い合いました。レース終了後は表彰式が行われ、その後の里港での交流会でも、選手家族らを含め、甌島を満喫し盛り上がりました。



市主催の事業

市制施行10周年記念 NHKスポーツパーク 松岡修造のテニスパーク



キッズクリニック



一般クリニック

市制施行10周年記念事業の一環として、プロテニスプレーヤー松岡修造さんが指導する「NHKスポーツパーク松岡修造のテニスパーク」が5月18日(日)に開催されました。市内外からの観覧者など総勢1300人が会場のサンアリーナせんだいに集いました。

抽選で選ばれた小学1~4年生80人と一般の中・上級者40人が参加した「キッズクリニック」と「一般クリニック」では、松岡さんの熱い指導や真剣な表情、大きな声が出る度に会場が沸いていました。

また、ポイント奪取ゲーム形式の「修造にチャレンジ」や「ミニトーク&お楽しみ抽選会」など、会場は終始盛り上がりを見せていました。



ミニトーク&お楽しみ抽選会

市制施行10周年記念 オリジナルフレーム切手

手打海岸から望む朝日、寺山公園から望む市街部、市花カノコユリ、蘭牟田池、入来麓、人形浄瑠璃

記念切手の内容をご紹介します



- 人形岩と夕日**
西方海岸にある奇岩で、人形岩の向こうに夕日が沈みゆく様は絶景。
- 人來麓の旧増田家住宅**
国選定「入來麓伝統的建造物群保存地区」内にある別棟型民家としての特徴をもつ住宅。
- 藤川天神の梅**
山あいの清澄な空気が流れている藤川天神。境内には、国の天然記念物の臥龍梅があります。
- 長目の浜**
3つの池と海を隔てる砂州が4kmにも及ぶ景勝地。
- ナポレオン岩**
フランス皇帝ナポレオンの横顔のように見えることから、この名がついています。

川内川花火大会
巨大ナイヤガラでも有名な花火大会。約1万発の花火が打ちあがります。

- 春の丸山自然公園**
お椀を伏せたような丸い形の丸山は地域のシンボルです。
- 甌大明神**
甌(せいのること)の形をした大岩をご神体とする甌大明神。
- 薩摩国分寺 秋の夕べ**
秋の恒例行事。五千の灯火が幻想的な雰囲気を出します。
- 鳥ノ巣山展望台**
カノコユリ自生地。初夏からニシノハマカンゾウや、カノコユリの花畑が一面に広がります。
- 蘭牟田池のベッコウトンボ**
羽がベッコウ色のトンボ。国内でもごくわずかな地域に棲息するのみとなっています。

本市の魅力発信となる写真を広く募集し、応募された作品の中から選定した写真で構成したオリジナルフレーム切手ができました。*市内郵便局で販売されています。(市役所では販売していません) また、市のホームページでは、切手の説明も紹介していますので、ぜひご覧ください。